

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan mata kuliah tugas akhir Fakultas Desain dan Seni Kreatif jurusan Desain Interior yang bertemakan Perencanaan Interior Pada Pusat Seni Tradisional Wayang Golek di Jakarta.

Dengan adanya laporan ini pula diharapkan dapat membantu mahasiswa dalam memperkaya wawasan dan pengetahuannya mengenai Museum Wayang Golek khususnya untuk kalangan Millennial, dimana salah satu budaya kerja Universitas Mercu Buana yaitu kearifan lokal, agar mahasiswa terus dapat melestarikan budaya Indonesia.

Dalam penyusunan laporan ini, tidak sedikit hambatan yang penulis hadapi. Namun penulis menyadari bahwa kelancaran dalam penyusunan materi ini tidak lain berkat bantuan, dorongan dan bimbingan orang tua, sehingga kendala-kendala yang penulis hadapi teratasi. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Allah SWT yang telah memberi berkah serta kesehatan sehingga saya dapat menyelesaikan laporan dengan lancar dan tepat pada waktunya.
2. Ibu Anggi Dwi Astuti, S.Sn, MM selaku dosen pembimbing mata kuliah Tugas Akhir yang telah memberikan tugas, petunjuk, serta membimbing penulis sehingga termotivasi dan menyelesaikan laporan ini.
3. Ibu Rr. Chandrarezky Permatasari, S.Sn, M.Ds selaku kaprodi Desain Interior yang telah membimbing penulis sehingga termotivasi dan menyelesaikan laporan ini.

4. Orang tua yang selalu memberi motivasi dan semangat serta doa yang tiada henti terucap sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan dengan baik dan lancar.

Segala sesuatu yang terdapat dalam laporan ini, mungkin masih jauh dari kesempurnaan, baik dilihat dari sistematika penulisan, pembahasan maupun kelengkapannya. Untuk itu penulis sangat mengharapkan masukan berupa saran dan kritik demi perbaikan di masa datang.

Demikian laporan ini disusun, semoga materi ini dapat bermanfaat dan menjadi sumbangan pemikiran bagi pihak yang membutuhkan, khususnya bagi penulis sehingga tujuan yang diharapkan dapat tercapai.

Jakarta, 26 Oktober 2019



UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Penulis